

CLUBES

Aitor Elizegi (Athletic Club): “Reflexión, autocrítica y escucha; no voy a hablar de dimitir”

El presidente del club vasco comparece, tras el rechazo al cierre de las cuentas del ejercicio 2019-2020 y al presupuesto de la 2020-2021, apelando a la unidad de todos los estamentos de la entidad.

Javier Trullols
28 dic 2020 - 14:05



“Reflexión, autocrítica y escucha; no voy a hablar de dimitir”. Este es el mensaje que ha transmitido hoy Aitor Elizegi, presidente del Athletic Club, en comparecencia de prensa después de que la asamblea general del club reprobara ayer la gestión de la junta directiva y tumbara con un 59% de los votos tanto las cuentas de 2019-2020 como los presupuestos del ejercicio 2020-2021.

Tras la asamblea, que tuvo una participación masiva de los socios compromisarios, el dirigente ha afirmado que entiende los resultados de la asamblea como un “toque de atención”. El “resultado es duro; hay que reflexionar sobre estas cosas”, ha añadido. Asimismo, Elizegi ha señalado que ningún miembro de la dirección ha querido dar un

paso atrás. “No, en absoluto, he remarcado la sensación de unidad, sosiego, responsabilidad en la junta”, ha explicado.

El presidente ha subrayado la complejidad de la situación, marcada por un “cúmulo de circunstancias”, en un año difícil por el Covid-19, una situación excepcional para cuya gestión nadie estaba preparado. En relación al cobro del 30% de la cuota de los socios, que provocó quejas durante la asamblea, ha sostenido que es “impopular, pero era el camino a recorrer”. Se trata, a su juicio, de “una ayuda extraordinaria en una situación extraordinaria”.

Con las cuentas presentadas ayer por la junta directiva, el club encadenará dos años de pérdidas a doble dígito y anticipa unos números rojos de 14,3 millones de euros para la temporada 2020-2021, frente a los 20,85 millones de euros con que finalizó la temporada anterior. La entidad atribuye las pérdidas al impacto del Covid-19, ha recurrido en los dos últimos ejercicios al fondo de previsión creado por el anterior presidente, Josu Urrutia.

“Es un momento de reflexión, de escucha, y no es agradable”, ha reconocido

“Jamás me levanto por la mañana -ha agregado Elizegi- pensando que no vamos a hacer entre todos lo mejor para el Athletic; la asamblea ha pensado que debemos reformular nuestra posición, vamos a ver si somos capaces de convencerles”. “Es un momento de reflexión, de escucha, y no es agradable”, tras “un año de trabajo, con muchísimo esfuerzo detrás”, ha añadido.

En relación a las cuentas del club, Elizegi ha subrayado que “la periodificación complica las cuentas con una foto mayor sobre el impacto” y ha añadido que son “unas cuentas sin salvedades, auditadas por tres organismos”. Sobre el presupuesto para la presente temporada, “se abren todos los escenarios porque hay que reflexionar, pactar, hacer autocrítica”, ha añadido.

El presidente del Athletic ha considerado “difícil” defender unas cuentas con unos números rojos de 37 millones de euros y ha recordado que “estamos trabajando todo el 2020 pidiendo a nuestra plantilla y capitanes un esfuerzo ante una situación extraordinaria”.

“Hemos cometido cientos de errores, no hay un histórico, y no quiero poner la

pandemia como excusa, pero en la foto de ayer no teníamos en qué apoyarnos; vamos pidiendo una ayuda extraordinaria al socio y responsabilidad y esfuerzo a la plantilla; es una situación difícil de gobernar”, ha señalado.

“Debemos convencer a la asamblea que tenemos que compartir el presupuesto, solo desde el acuerdo podemos sacarlo adelante: necesita una propuesta de cuotas y un acuerdo con los jugadores”, ha añadido.